メキシコ外国貿易銀行との業務協力覚書の締結について

株式会社みずほ銀行(頭取:藤原 弘治)の現地法人であるメキシコみずほ銀行は、5月26日付で、メキシコ外国貿易銀行(Banco Nacional de Comercio Exterior, S. N. C.) との間で、同行からのメキシコ・ペソ建ての資金供与に関する業務協力 覚書(以下「本覚書」)を締結しました。

メキシコ外国貿易銀行は1937年に設立された政府系銀行であり、メキシコの輸出入や投資促進を目的とした投融資業務を展開しています。

メキシコは自動車メーカーを始めとした日系企業の進出が盛んであり、現在、1,000 社を超える日系企業が進出しています。また、エネルギーや資源・交通インフラへの投資にも注目が集まっています。〈みずほ〉は、2017 年 3 月にメキシコみずほ銀行の営業を開始し、幅広い金融サービスの提供や日系企業の当地への新規進出・事業展開のサポート等を行っています。

本覚書締結により、〈みずほ〉は、メキシコ・ペソの調達体制をさらに強化し、 増加が期待される日系企業のメキシコ・ペソ建て短期資金調達ニーズに加え、プロジェクト投資等の長期の資金需要へ対応していきます。また、メキシコへの新 規進出や事業拡大を検討するお客さまをよりきめ細かくサポートするとともに、 メキシコの経済発展にも貢献していきます。

以上